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*     B-Symbols / B-Symbole 
 

EN   - "B symbols" are illuminated symbols, i.e. in the case of CANEO series10 SENSORbuttons, in addition to the  
LED ring, the symbol is also illuminated in the respective color. If no LED is lit, the symbol is white. 
The symbols are available with black background.  

 

DE   - Bei „B-Symbolen“ handelt es sich um durchleuchtete Symbole, d.h. bei den CANEO series10 SENSORtastern  
leuchtet neben dem LED-Ring auch das Symbol in der jeweils angesteuerten Farbe. Wenn keine LED  
leuchtet, ist das Symbol weiß.  
Die Symbole sind mit schwarzem Hintergrund erhältlich. 

 

 

**   Symbols display / Darstellung der Symbole 
 

EN   - Below are drawings of the symbols available for the CANEO series10 series.  
These are drawn in a CANEO series10 Standard dummy (CS10K-… / Scale 1:1) for better illustration (size 
ratios etc.). The symbols are also available for the other CANEO series10 series (CANEO series10 Stainless 
Steel (CS10S-…) / CANEO series10 Hygienic (CS10H-…)). 
 

DE   - Nachfolgend finden Sie Zeichnungen der für die CANEO series10 Serie verfügbaren Symbole.  
Diese sind zur besseren Veranschaulichung (Größenverhältnisse etc.) in einem CANEO series10  
Standard-Dummy (CS10K-… / Maßstab 1:1) eingezeichnet. Die Symbole sind auch für die weiteren CANEO  
series10 Serien erhältlich (CANEO series10 Stainless Steel (CS10S-…) / CANEO series10 Hygienic  

  (CS10H-…)). 
 

 

***  Minimum order quantity for the symbols / Mindestbestellmenge für die Symbole 
 

EN   - There is currently no minimum order quantity for the symbols listed below.  
Only the minimum value of goods of 100,- EUR / order has to be considered. 

 

DE   - Für die nachfolgend aufgeführten Symbole gibt es aktuell keine Mindestbestellmenge.  
Es ist nur der Mindestwarenwert von 100,- EUR / Bestellung zu beachten. 
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B10 B11 B12 B13 B14 

 

     

B15 B19 B20 B21 B22 

 

     

B23 B24 B25 B26 B27 

 

     

B28 B29 B30 B31 B32 

 

     

B33 B34 B35 B36 B37 
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B38 B39 B40 B41 B42 

 

     

B43 B44 B45 B47 B48 

 

  

   

B49 B50    
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